

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Troyes, le 4 juin 2020

Les routes Auboises sont plus meurtrières pour les 5 premiers mois de 2020 en comparaison de la même période 2019, en dépit de deux mois de confinement

Tous les indicateurs de l'accidentologie sont particulièrement préoccupants en comparaison des données des mois de janvier à fin mai 2019, qu'il s'agisse des accidents, des blessés et des hospitalisés. Selon l'observatoire départemental de la sécurité routière (ODSR), les principales causes de ces accidents pour le premier mois de l'année sont :

- l'alcool ;
- les excès de vitesse ;
- les refus de priorité ;
- les comportements dangereux.

Ces mauvais chiffres concernent aussi bien les zones urbaines que rurales, dans l'ensemble du département.

De janvier à fin mai 2019 et 2020 :

	Accidents	Tués	Blessés hospitalisés	Blessés légers
2019	141	6	35	126
2020	108	8 (+2)	32	103

Accidentologie du 11 au 31 mai 2020 :

accidents	tués	Blessés hospitalisés	Blessés légers
11	2	5	10

Dans le contexte du déconfinement et à l'approche des départs en week-end, M. Stéphane ROUVÉ, préfet de l'Aube, **appelle à la plus grande prudence et à la vigilance absolue de tous sur les routes Auboises.**

Contacts presse : Bureau de la représentation de l'État et de la communication
Tél.: 03.25.42.36.74 ou 36.52 **Courriel :** pref-communication@aube.gouv.fr



@Prefet_10



@prefetaube